

Datum: 08.08.2023

Jeverisches Wochenblatt

Nordwest-Zeitung

Guten Morgen Sonntag

Wilhelmshavener Zeitung

Anzeiger Harlingerland

MENSCHEN

Nach längerer Corona-bedingter Pause haben sich die Mitglieder und Gäste der SPD Cleverns/Moorwarfen wieder zur Fahrradtour getroffen. Startpunkt war um 14.30 Uhr auf dem Dorfplatz in Cleverns. Hier machten sich die Teilnehmer zunächst ein Bild von den dort aufgestellten Containern, in denen eine Kita und ein Kindergarten untergebracht sind. Die Cleverner So-

zialdemokraten betrachten das zwiespalten: Sie sind froh, dass dort weitere Kita- und Kindergartenplätze entstanden sind. Allerdings kann der Dorfplatz in den kommenden Jahren von den Clevernern für Veranstaltungen nicht genutzt werden. Weiter ging es dann über die Sandeler Straße in Richtung Sandelermöhns und von dort aus durch den Upjeverschen Forst zum

Forsthaus Upjever sowie zum Abschluss ins Waldschlösschen Addernhausen.

Jedes Jahr am 1. August feiern bei der Volksbank Jever viele Mitarbeiter ihr Dienstjubiläum. Die nun geehrten Mitarbeiter sind bereits seit ihrer Ausbildung bei der Volksbank Jever:

■ Auf eine 40-jährige Tätigkeit blicken **ELBORG TIEDMERS** und **KARL-HEINZ KÜHN** zurück. Elborg Tiedmers war zunächst Service-Beraterin in der Filiale Heidmühle und übernahm dort nach einiger Zeit das Filialsekretariat und das Vermietungsgeschäft. 2001 wechselte sie in das Vorstandssekretariat, wo sie bis heute tätig ist. Karl-Heinz Kühn arbeitete für einige Jahre in der Filiale Grafenschaft, bevor er Kundenbetreuer der zentralen Vermögensberaterabteilung wurde. Seit 2012 betreut er die Kunden der Filiale Sande rund um

das Thema Vermögensanlage zudem ist Karl-Heinz Kühn seit 2007 zweiter Vorstand der Sonnenstadt Jever eG.

■ Auf eine 25-jährige Zugehörigkeit können **MARTIN BECKMANN** und **JANN EGBERTS** zurückblicken. Beide beendeten gemeinsam ihr duales Studium zum Betriebswirt im November 2001. Jann Egberts übernahm zunächst projektbezogene Aufgaben zum Beispiel im Rahmen der Fusion mit der Raiffeisenbank Sande-Wangerland oder dem Aufbau des Treasury, bevor er in die Abteilung „Controlling“ wechselte. Im November 2013 übernahm er dort die Abteilungsleitung. Martin Beckmann war nach dem Studium lange Zeit in der Abteilung „Intensivbetreuung“ tätig, bevor er 2011 in die Firmenkundenabteilung wechselte. Dort wurde er im Januar 2015 stellvertretender Abteilungsleiter.



Mitglieder und Gäste der SPD Cleverns/Moorwarfen haben sich wieder zur Fahrradtour getroffen. BILD: PRIVAT



Elborg Tiedmers



Jann Egberts ELDER VOLKSBANK



Karl-Heinz Kühn



Martin Beckmann